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Verbale Assemblea Consiglio Direttivo del 22.06.2021 

L’anno 2021 nel giorno 22 del mese di Giugno alle ore 17.30, giusta comunicazione ai 
Consiglieri di cui alla nota prot. n° 95 del 04/06/2021, trasmessa agli stessi, in modalità 
mista tramite Videoconferenza con sistema aziendale google meet e presenza presso la 
Sede del Comitato CRI di Bosa, si è riunito il Consiglio Direttivo del Comitato CRI di Bosa, 
per discutere sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Comunicazioni del Presidente; 
2. Proposta di approvazione Rendiconto 2020 all’Assemblea dei Soci; 
3. Ratifica Provvedimenti del Presidente 
4. Varie ed eventuali 

Sono in presenza i Consiglieri CRI: 

- Masala Antonio 
- Morittu Antonio Giuseppe 
- Pittalis Maria Giuseppina 

Sono presenti in videoconferenza i Consiglieri CRI : 

- Casule Alberto Rappresentante Giovani 
- Isp.I.V. CRI PIGA Carmen ( Corpi Ausiliari ) 
- Assente giustificato Gaetano Mastinu ( Corpi Ausiliari ) 

Presiede l’assemblea, il Presidente Salvatore DERIU il quale, dopo aver salutato e 
ringraziato i presenti, dichiara aperta la riunione. 

Il Presidente propone ed incarica la Delegata CRI Obiettivo Strategico Sviluppo, Stefania 
Mocci alla verbalizzazione degli atti, la quale con il consenso dei Consiglieri ne assume le 
funzioni.  

I lavori hanno inizio alle ore 17.40.  

1. Comunicazioni del Presidente 

- Il Presidente Comunica che è stato acquisito a titolo gratuito, ceduto in fuori uso 
dalla Capitaneria di Porto di Oristano, un carrello appendice per imbarcazioni. 
L’appendice descritta, sarà di utilità al Comitato per gli spostamenti dei due natanti 
in dotazione. 
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- Il Presidente porta all’attenzione del Consiglio le richieste pervenute dagli ex Soci 
CRI: Demurtas Cristian e Pinna Massimo. Gli stessi, non avendo provveduto a 
regolarizzare il pagamento della quota Associativa CRI per l’anno 2021 entro i 
termini stabiliti da Regolamenti e Statuto CRI, sono decaduti per effetto della 
Delibera n’3 del 10/05/2021. Da parte entrambi è stata inviata al Comitato CRI di 
Bosa, formale richiesta per il loro possibile reinserimento negli elenchi dei Soci 
Volontari del Comitato. 
Dopo partecipata discussione il Consiglio riconosce all’unanimità 
l’impossibilità di accogliere la richiesta di cui sopra, stante l’esecutività della 
Delibera intervenuta in merito, anche al fine di evitare precedenti in analogia, 
nei confronti di altri Soci dichiarati decaduti per la stessa motivazione. 
 

- Il Presidente espone al Consiglio la problematica evidenziatasi circa la posizione di 
Socio CRI del Dipendente Solinas Giuseppe. 
Recentemente ed in maniera del tutto casuale, il Dipendente è venuto a 
conoscenza della sua decadenza da Socio Volontario CRI del Comitato di Oristano 
cui risultava trasferito dal 2018. 
In data 3/06/2021 la Responsabile della Formazione del Comitato di Bosa ne 
comunicava l’impossibilità all’iscrizione a un corso di formazione senza conoscerne 
la motivazione ostativa. La stessa ha ricercato la causa di tale impedimento 
attraverso il profilo GAIA dell’Ufficio Soci. Solo a quel punto si è venuti a 
conoscenza della sua decadenza da Volontario CRI di Oristano, per effetto del 
Provvedimento Commissariale CRI di Oristano n’47 del 14 Novembre 2019, il quale 
al momento non è visionabile poiché' l’allegato PDF inserito nel portale risulta 
scaduto e non più fruibile. Non conoscendo il Provvedimento assunto dal 
Commissario CRI di Oristano e non essendo stato informato da questi neppure il 
Comitato CRI di Bosa, nel quale lo stesso Solinas era in estensione di servizio. 
Pertanto il Socio in parola è stato, di fatto, impossibilitato a poter fornire un 
contradditorio avverso il Provvedimento assunto a suo carico.   
Il Presidente comunica che chiederà supporto al Comitato Regionale CRI Sardegna 
per la possibile soluzione della problematica emersa. 
 

- Il Presidente riporta ed estende al Consiglio la richiesta da parte dei Volontari e 
Dipendenti, mirata all’acquisto di una aspirapolvere/aspiratutto per la pulizia 
ordinaria della sede operativa e degli automezzi CRI. 
Il Consiglio approva all’unanimità per alzata di mano, l’acquisto di un 
apparecchio aspiratutto. 
 

- Il Presidente ricorda che in data 31 Luglio 2021 scadranno i contratti dei Dipendenti 
assunti con contratto a termine per il Servizio in convenzione 118 in H24.  
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Propone, qualora giungesse da parte di AREUS il  rinnovo/proroga di contratto per 
convenzione 118, di rinnovare il contratto di lavoro ai medesimi dipendenti (Dettori 
Eliana; Masala Giorgio; Mocci Stefania; Pisu Federico; Secci Cinzia; Uras Manuela; 
Urigu Roberto Eduardo). 
Il Consigliere Masala Antonio si astiene dalla Votazione per conflitto 
d’interessi. 
I Consiglieri Casule Alberto, Pittalis Giuseppina e Morittu Antonio Giuseppe 
approvano per alzata di mano unitamente al Presidente proponente. 
 

- Il Presidente espone l’attuale situazione del Parco automezzi comunicando che: 
 Si è in attesa di diagnosi da parte dell’autofficina, per l’automedica CRI 

124 AC, la quale ha evidenziato una problematica alla testata del motore; 
 Per il Land Rover Discovery è stata completata la riverniciatura della 

carrozzeria esterna ed’ è stato portato presso l’autofficina di fiducia per 
effettuare la revisione e risolvere una minima disfunzione all’impianto di 
idroguida; 

 Per quanto concerne l’idroambulanza NAU 0157, si è, a oggi, in attesa 
dell’arrivo del motore per il successivo montaggio da parte del fornitore 
Nautica Falchi. 

 Non risultano purtroppo ancora completate le livree CRI da apporre ai 
nuovi 3 autoveicoli acquisiti in cessione gratuita dalla Polizia di Stato e 
commissionate da svariati mesi alla Ditta “Webcopy internet point” di Bosa. 
Il Presidente propone, quindi, di rescindere il contratto per inadempienza 
del contraente, e propone al consiglio di acquisire nuovi preventivi di spesa 
per l’ultimazione dei lavori anzidetti e non oltre modo procrastinabili. 

 Il Consiglio approva all’unanimità per alzata di mano. 
 

- Il Presidente informa il Consiglio che, allo stato attuale nessuna richiesta da parte 
dell’amministrazione Comunale di Bosa è pervenuta, per quanto concerne l’attività 
di salvamento a mare per la stagione estiva in corso. Si ha notizia che la stessa 
amministrazione è in procinto di avviare una manifestazione di interesse attraverso 
la piattaforma CAT Sardegna.  

2. Lettura Rendiconto 2019 e Bilancio di Previsione 2021 

La parola passa al direttore Morittu per la lettura della relazione del Revisore dei Conti al 
Rendiconto 2020 e dei dati contabili dello stesso e di cui si allegano entrambi in copia, 
parte integrante e sostanziale del presente Verbale. 

3 

 



 
Croce Rossa Italiana 

Comitato di Bosa 
                                                                   Comitato di Bosa 

 
 

Associazione Croce Rossa Italiana 
Comitato di Bosa 
Via Don Sturzo n. 1 – BOSA 

Si passa quindi all’esposizione del Rendiconto Gestionale, del Rendiconto Economico e 
dello Stato Patrimoniale per l’esercizio di bilancio 2020. Il Presidente quindi chiede ai 
Consiglieri di procedere alla votazione sul Rendiconto 2020, al fine di poter sottoporre 
l’elaborato contabile annesso del Verbale del Revisore dei Conti,  a definitiva 
approvazione da parte dell’Assemblea dei Soci all’uopo convocata. 

 I Consiglieri approvano all’unanimità per alzata di mano. 

Il Direttore Morittu dà, infine, lettura della Situazione dei Conti per il primo semestre del 
2021 del Comitato CRI di Bosa, quale informativa periodica sull’andamento contabile per 
l’anno in corso. A seguire il Presidente propone ai Consiglieri l’approvazione del Verbale 
della seduta precedente del Consiglio Direttivo dandone completa lettura.  

Il Consiglio approva all’unanimità per alzata di mano. 

3. Varie ed Eventuali 

- Il Consigliere Masala Antonio prende la parola, richiedendo al Consiglio Direttivo la 
fattibilità per l’acquisto di una fornitura di n° 39 divise complete per quei Volontari 
che regolarmente svolgono attività e che hanno in dotazione personale divise 
obsolete e/o usurate dal continuo impiego. 
Il consiglio approva all’unanimità per alzata di mano. 

 
- La parola passa ala Consigliera  Pittalis Giuseppina. Il Consigliere chiede in merito 

alla nomina di un nuovo Vice-Presidente in avvicendamento annuale, così come 
era stato prospettato e concordato in sede di Consiglio Direttivo all’atto della seduta 
di insediamento dell’organo direttivo.  
Il Presidente propone di posticipare la decisione per la fine dell’anno 2021, anche al 
fine di garantire continuità gestionale durante questo periodo pandemico. 
Il consiglio approva all’unanimità per alzata di mano. 
 

Tutto ciò premesso  

I lavori del Consiglio Direttivo hanno termine alle ore 19.00 del 22.06.2021 

 
Il segretario verbalizzante 
    Stefania Mocci 

 Il Presidente 
Salvatore Deriu 
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